



## Herren 50 – Aufstieg in die Oberliga

Nach dem Aufstieg in der vergangenen Saison 2012 in die Verbandsliga, waren die Herren 50 des TCG erneut sehr erfolgreich und sind in die Oberliga-Staffel aufgestiegen. In teilweise engen Matches, aber ungeschlagen, setzten sie sich in ihrer Verbandsliga-Gruppe gegen die Mannschaften aus Besigheim, Hochberg-Neckarrems, Neckarwestheim und Straubenhardt durch.

Die Oberliga-Luft ist dünn und so kann man gespannt darauf sein, wie sich die Saison 2014 entwickeln wird.

